



Studio

29 m²

Réf. BQT/EB/11178/V

439 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

*District
— Immobilier —*

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 7ème - Breteuil, au pied des Invalides - Métro Ecole Militaire (ligne 8) ou Duroc (ligne 13) appartement de 29m² au 2ème étage avec ascenseur - Plan fonctionnel avec un placard d'entrée, une pièce principale avec baie vitrée donnant sur un balcon sud, cuisine équipée et salle de douche avec toilette - Cave en sous sol - Très clair et calme. Le groupe District se compose de 5 agences idéalement situées dans les quartiers les plus prestigieux de Paris : l'île Saint Louis, Saint Germain des Prés, le Champ de mars, le Triangle d'Or du 8ème et le Parc Monceau. Depuis 1997, nous vous proposons ...

Breteuil/Invalides neighbourhood, near Ecole Militaire and Duroc metro stations. This bright and peaceful 29 sqm apartment is on the 2nd floor of a mid 20th century building with a lift. Benefiting from a functional floor plan, it comprises an entry with a fitted cupboard, a main room with a patio window opening onto a south-facing balcony, an equipped kitchen, and a shower room with a wc. Basement cellar. The District group has 5 agencies in prime locations in the capital's most prestigious neighbourhoods : Ile Saint Louis, Saint Germain des Prés, Champ de Mars, 8th District Golden Triangle, ...

DISTRICT CHAMP DE MARS

56 AVENUE BOSQUET - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

